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　本市の災害対策の指針となる「結城市地域防災計画」
は、これまでの災害の教訓と、検証を踏まえ、見直しを実
施して来たが、平成２２年に実施した、大幅見直し時に
は、それまで、震災対策中心であったものを、「震災対策
編」、「風水害対策編」、「大規模災害対策編」の３編構
成とし、より実情に合った防災計画とした。今後は、新た
な「結城市地域防災計画」に基づき、職員の「初動対応マ
ニュアル」の更新に続き、各部署の災害対応手順書となる
「マニュアル」の作成を推進していきたいと考えている。
また、併せて自治会単位の防災組織、活動マニュアル、防
災マップを定める「自主防災組織」の結成促進、活性化を
引き続き進めていく。
平成２６年度から「結城市デジタル防災行政無線」の整備
し迅速な情報提供、警戒広報などの呼びかけが可能となり
消防庁や気象庁など、国の機関が発信する警戒情報を、２
４時間、屋外拡声器、ホームページ、ケーブルテレビ、
メール等へ送信するシステムも、整備していく。

●市民生活行政　総合的な災害の対応について

私たちは多くの災害に対し少なからず降りかかる想定を持っている
にも関わらずできることは微力であるが、市民生活を守るためには
その災害に対し少しでも対策を講じておくべきと考えている。
本市は、火災はもちろん地震や集中豪雨などへの対策は十分に
整備されているものの、想定が出来ている可能な限りの防災に関
して総合的な危機管理について考え、自治会との防災ネットワーク
についてその構築法を検討して頂きたい。
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答弁（市長）平成３２年の東京２０２０オリンピック・パラリンピッ
クの開催は、我が国全体に様々な波及効果をもたらし、前の年の平
成３１年開催の「いばらき国体」にあっては、スポーツの活性化と
地域の活性化に、さらに大きな効果が期待されるものと思ってい
る。
本市は、バレーボール少年女子の大会の開催地に決定され、デモン
ストレーション競技では、近年のニュースポーツの中でも愛好者が
増えている「パークゴルフ」の開催地となった。
参加する選手や関係者、そして全国各地から本市においでになる観
戦の皆様には、最高の「おもてなし」をしたいと考えており、大会
を支える関係者及び市民には、「一体感」や「絆」を感じていただ
けるように、努めていく。

●教育行政　スポーツ祭典の支援について

●教育行政　公民館の位置づけについて

　茨城国体２０１９及び東京２０２０オリンピック・パラリンピックは多くの国民
県民にとっても市民にとっても注目する大会である共に競技者にとっても夢
の実現ができる貴重な機会である。本市もぜひこの機会を活かし、子どもた
ちが身近で観戦できる体制、訪れる全国各地あるいは世界各国との交
流、地域経済の活性化を期待している。考え方やその支援についてお伺い
したい。

日本全国に公民館が設置されるようになって以来、６０年以上が経過した
が、社会情勢の移り変わりとともに、公民館の果たす役割についても変化し
てきており、従来の趣味・教養のための生涯学習の場としての拠点としてだ
けでなく、地域活性化の拠点として「地域づくり」や「地域コミュニティ」のさら
なる発展に向けた新たな役割が期待されている。進められている新庁舎建
設検討に公民館の構想が盛り込まれてないことに懸念があり、少なくとも現
在の公民館の老朽化を考えれば今後のあるべき姿を早急に考えるべきで
ある。

答弁（市長） 第３４回公民館祭り「ゆう・遊祭」では作品を展示発
表されている皆様の生き生きとした姿に力をいただき、また出展さ
れた作品の素晴らしさに、感銘を受け、公民館の、地域における学
習・活動拠点としての重要性を改めて実感した。
平成２６年度から本格的に公民館のあり方及び整備手法の検討を進
め、位置づけ、市庁舎との兼ね合い等についても、検討されるもの
と考えており、今後の整備についても、庁舎における検討の経過も
見ながら、適切に判断していきたい。



1月1日 下り松元旦祭

1月9日 平成26年合同賀詞交歓会

1月11日 平成25年度成人式典

1月11日 平成25年度第3回協働のまちづくり市民講座

1月12日 平成26年結城市消防出初式

1月13日 下り松西部農家組合新年会

1/14～1/15 市町村議会議員短期研修「自治体財政の見方」

1月17日 結城ブランド推進協議会

1月18日 第35回城南近隣地区親善バレーボール大会

1月19日 下り松総会

1月19日 下り松南部総会並びに新年会

1月19日 下り松上部総会

1月19日 下り松北部新年会

1月19日 下り松中部2班新年会

1月20日 1月全員協議会

1月20日 庁舎建設特別委員会

1月20日 議会情報推進委員会

1月20日 職員再任用制度に関する勉強会

1月26日 下り松中部3班新年会

1/28～1/29 議会情報推進委員会（新潟県燕市・三条市）

2月2日 下り松中部評議員新年会

2月5日 結城ブランド推進協議会（第一回審査会）

2月13日 結城ブランド推進協議会（第二回審査会）

2月16日 第6回新川和江賞表彰式

2月18日 2月全員協議会

2月28日 平成26年　第一回定例会開会

2月28日 議会情報推進委員会

3月1日 安全・安心なまちづくり推進大会

3/3～3/4 一般質問

3月5日 予算特別委員会　総務関係

3月6日 予算特別委員会　産業建設関係

3月8日 講演会「繋がる！広がる！支え合う！ 地域包括ケア」

3月9日 結城ブランド認定品発表会

3月10日 予算特別委員会　教育福祉関係

3月12日 結城中　卒業式

3月12日 常任委員会　総務委員会

3月14日 結城市表彰式典

3月18日 下り松若衆報恩講並びに戦没者慰霊祭

3月19日 予算特別委員会

3月19日 3月全員協議会

3月19日 第一回定例会　閉会

3月20日 城南小学校　卒業式
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　消費税８％がスタート。国民に理解さ
れているのかあきらめなのか大きな混乱
もなく、4月1日新年度を迎えたという印
象です。日本の消費税は世界の先進国の
標準からすると際立って低く、増税は当
然のように言われていますが、食料品や
医療関連費などは軽減税率が併せて適用
されているわけで、来年さらに10％とい
う増税には軽減税率の議論も必要である
と思います。（大橋）

ご案内の住所や氏名に関して誤字脱字、ま
たご不幸によるご無礼には心よりお詫び申
し上げます。諸事情により会報の必要のな
い方はお手数ではありますが下記までご連
絡をお願いします。

大橋やすのり後援会

TEL/FAX

　子どもたちの未来やまちの活性
化について皆さんとの語らいの場
があれば是非お声かけください。
政治活動に限らず、これからの結
城市のことや私個人のボランティ
ア活動や社会人としての経験談な
ど私の考えをご紹介しながら、市
民の皆様の貴重なご意見を伺い
たいと考えています。 ご近所・友
人知人の集まり、地域のイベントな
ど何でも結構です。お気軽にお声
掛けください。

【申込事項】

・ご氏名（ふりがな）

・ご連絡先

・会の名称、趣旨

・希望する日やお時間、場所

・当日の話題やテーマなど

※ご都合に応じて調整しますのでご遠慮

なくお申し付け下さい。

下記ご連絡先までお願いします。

https://twitter.com/oh0084

mixi.jp

http://0084.moo.jp

http://0084.moo.jp/mobile/

≪携帯サイト≫

あとがき

オフィシャルサイト ソーシャルメディア

要望・座談会・ミニ集会のご案内

https://www.facebook.com/yasunori0084

「大橋やすのり」のfacebookページ。
「いいね！」「コメント」お願いします。

https://plus.google.com/111078126349327116722

携帯電話、スマートフォン
からはこちらのアドレスから
お願いします。

「大橋康則」でキーワード検索下さ
い。グーグル登録者のみ閲覧可でき
ます。

「大橋やすのり」でキーワード検索下
さい。ミクシー登録者のみ閲覧できま
す。

主に政治活動のつぶやきです。アカ
ウントは「oh0084」です。


